

## Circuit pédestre n° 47 “Croix et croyances”

L'usage d'élever des calvaires et des croix, emblèmes du christianisme, à l'entrée des villages ou dans les carrefours, était très fréquent dans les territoires ayant appartenu à des abbayes bénédictines. La plupart de ces modestes monuments, sur les grands chemins conservaient le souvenir d'un fait : mort accidentelle, départ ou retour d'un pèlerin, mission, signe d'expiation ou de protection ou simplement pour marquer le territoire d'une paroisse. Grâce à l'abbé Debourges, les 17 calvaires de la Berthenoux ont été restaurés en 1977 (année qui marque les 25 ans de présence de l'abbé dans le village de la Berthenoux). Partez à la recherche de ces édifices à travers la campagne berrichonne.

### Infos pratiques

<b>Départ</b>	LA BERTHENOUX
---------------	---------------

<b>Durée</b>	00h30
--------------	-------

<b>Distance</b>	22,3 km
-----------------	---------